

BLUEJADE

LE PARFUM DU VOYAGE



BLUEJADE

newsletter



02 664 0661 - 2



tourop@blue-jade.com



blue-jade.com



@Blue Jade - ECCR.CO.,LTD

License TAT : 11/03315



 Grand Palais, Thaïlande

BLUEJADE

LE PARFUM DU VOYAGE

SOMMAIRE

THAÏLANDE

MYANMAR

LAOS

VIETNAM

COMBODGE

L'Agenda : CAMBODGE, THAÏLANDE, MYANMAR, LAOS ET VIETNAM

Attention : les programmations annoncées peuvent être modifiées en raison de crise sanitaire ou politique. Avant tout déplacement, il est indispensable de s'informer auprès des organisateurs.

THAÏLANDE

De nouvelles règles sont entrées en vigueur pour les vols intérieurs en Thaïlande, pour les passagers étrangers. Le point sur ce qu'il faut savoir



De nouvelles règles relatives à la carte d'embarquement et au processus de vérification d'identité sont entrées en vigueur le 16 janvier 2024.

La Thaïlande vient de renforcer les règles concernant les vols intérieurs pour les passagers étrangers. Les passagers non thaïlandais doivent en effet particulièrement veiller à ce que le nom figurant sur leur carte d'embarquement corresponde exactement à celui figurant sur leurs documents d'identité officiels, fait savoir l'Office de Tourisme de la Thaïlande en

France. Entré en vigueur le 16 janvier 2024, ce renforcement des règles émane de l'Autorité de l'aviation civile de Thaïlande (CAAT). Il concerne à la fois la carte d'embarquement et le processus de vérification d'identité.

- Une carte d'embarquement papier délivrée soit au comptoir d'enregistrement d'une compagnie aérienne, à un kiosque en libre-service ou via le site web d'enregistrement de la compagnie aérienne.
- Un fichier PDF envoyé aux passagers par la compagnie aérienne et qui peut être affiché sur un téléphone portable ou d'autres appareils électroniques.
- Une carte d'embarquement électronique qui peut être présentée via l'application mobile ou le portefeuille d'applications de la compagnie aérienne ou via un courrier électronique envoyé par la compagnie aérienne.

« Une carte d'embarquement capturée à partir d'un téléphone portable ou d'autres appareils électroniques n'est pas applicable, souligne l'Office de Tourisme de Thaïlande. Il en va autrement lorsqu'un système de validation des passagers, un lecteur de code-barres de carte d'embarquement ou un scanner de carte d'embarquement est utilisé à l'aéroport. »

En plus de leur carte d'embarquement, les voyageurs devront présenter un document d'identité (passeport) valide.

En cas de perte du passeport ou des documents d'identité, les passagers non thaïlandais doivent fournir « l'original du passeport d'urgence ou du certificat de voyage d'urgence » précise l'Office de Tourisme de Thaïlande en France (plus de détails [ici](#)).

Quelques belles destinations cyclistes

Louer un vélo peut être un moyen pratique et amusant d'explorer différentes destinations. Il existe de merveilleuses options pour profiter de ruelles tranquilles, de sites historiques et de paysages fabuleux. Voici quelques destinations pouvant être appréciées par toute la famille et par tous les niveaux de forme physique dans le cadre d'une excursion d'une journée.



Attention : pensez à vous équiper pour votre sécurité (casque, gants et des vêtements réfléchissants pour être visible sur la route) et préférez les promenades en journée sur les routes adaptées à la circulation à vélo ou dans les parcs historiques. Souvenez-vous que la conduite est à gauche et que la Thaïlande reste un des pays où le nombre d'accidents de la circulation est élevé.

Louer un vélo est l'un des meilleurs moyens d'explorer les temples et vestiges des parcs historiques d'Ayutthaya et de Sukhothai. C'est vraiment agréable et facile (terrain quasi plat) de se déplacer entre les différents sites à son propre rythme. Il est possible de louer des bicyclettes à la journée dans de nombreuses maisons d'hôtes et hôtels ainsi qu'aux entrées des parcs.

Dans le Nord-Est

La charmante ville fluviale de Nong Khai est parfaitement adaptée aux cyclistes avec sa large promenade adjacente au Mékong. Le sentier réservé aux piétons et aux vélos s'étend dans un sens jusqu'au pont de l'Amitié et dans l'autre jusqu'au chedi blanc de Phrathat Lanong et au-delà.

Côté Golfe de Thaïlande

Si Hua Hin est la ville la plus connue de la province de Prachuap Khiri Khan, la capitale provinciale éponyme est une option plus pittoresque pour les cyclistes. La charmante petite ville balnéaire de Prachuap Khiri Khan dispose d'un vaste réseau cyclable qui permet de longer la côte vers Wat Khao Chong Krachok et Wat Ao Noi dans un sens et vers la plage d'Ao Manao dans l'autre. Ao Manao est situé à l'intérieur d'une base militaire et vous devez présenter votre passeport au point d'entrée. Les visiteurs sont libres de faire du vélo dans une grande partie de cette zone, mais ils doivent tenir compte des panneaux indiquant les endroits où il est interdit d'entrer ou de prendre des photos.

Côté mer d'Andaman

Dans la province de Phang Nga, l'île de Ko Yao Noi est presque parfaite pour être explorée à vélo malgré quelques collines. Longez la côte est et admirez les vues épiques sur les îles Hong avant de rentrer dans les terres pour admirer les rizières et les terres agricoles. Si vous souhaitez poursuivre l'aventure, les vélos peuvent être transportés par bateau jusqu'à l'île voisine de Ko Yao Yai. Hors des sentiers battus, dans la province de Trang, l'île de Ko Sukorn est un véritable bonheur à explorer à vélo. Peu de touristes, se rendent sur cette île décontractée car il y a des îles plus attrayantes à proximité. Cela a permis à Ko Sukorn de continuer à vivre sereinement comme elle le fait depuis des générations. Flâner à bicyclette sur les routes désertes est un vrai régal. Les étrangers sont encore une nouveauté et vous entendrez peut-être des « Hello » de la part des écoliers lorsque vous traverserez les villages et passerez devant les plantations d'hévéas.

La Thaïlande lance une unité de police pour attraper les singes délinquants.



Lopburi est une ville de la région Centre de la Thaïlande à 180 km de Bangkok, capitale de la province de Lopburi. Elle est située sur le cours de la Lopburi, un des bras de la Chao Phraya. Lopburi est connue internationalement comme la cité des singes : en effet, les macaques crabiers, appelés aussi macaques à longue queue, pullulent et parfois s'affrontent en impressionnantes bandes de dizaines voire centaines d'individus. Malgré des campagnes de stérilisation régulières (en 2021, par

exemple, les autorités ont stérilisé 500 singes), on compte plus de 10 000 de ces primates en liberté dans la ville qui sont parfois agressifs avec les visiteurs.

Une unité spéciale de police a été créée pour capturer les macaques agressifs qui causent des problèmes à Lopburi.

Autrefois, les habitants de Lopburi vivaient en harmonie avec les singes et l'abondance de ces petits mammifères attirait les touristes. Mais depuis, la population de macaques a augmenté, les vols de nourriture et agression de même, rendant la vie de plus en plus difficile pour les habitants et faisant fuir les touristes.

Pour faire face à la hausse des agressions commises par ces singes sur les habitants, le chef de la police provinciale de Lopburi a donné l'ordre de créer une unité de neutralisation des singes et a approuvé l'achat de lance-pierres que les policiers pourront utiliser contre les singes agressifs.

Auparavant, la police tirait sur les singes avec des sédatifs, mais il faut au moins cinq minutes pour que les animaux s'endorment. À ce moment-là, ils pouvaient s'enfuir vers d'autres endroits, y compris atteindre le sommet des bâtiments, ce qui pouvait représenter un danger pour les personnes.

Le premier jour, l'opération a reçu des commentaires positifs de la part des résidents locaux.

Cette mesure intervient après que le ministère des ressources naturelles et de l'environnement a accepté d'indemniser les personnes attaquées par des macaques, dans un contexte de recrudescence des incidents à Lopburi.

Le Département des ressources naturelles, de la faune et de la flore (DNP) cherche une solution au problème des singes, par exemple en les gardant dans un zoo. Plus de 10 fonctionnaires du bureau de conservation de la faune de Saraburi ont été déployés à Lopburi pour s'occuper des singes.

Ils ont été placés autour du bureau provincial de l'agriculture et des coopératives sur la route Ratchadamnoen dans la commune de Tha Hin, où les singes ont l'habitude de voler les effets personnels des passants.

Sutthipong Kaemtubtim, directeur de la conservation de la faune, a déclaré que les singes qui avaient été capturés ont été emmenés dans une clinique pour animaux sauvages à Saraburi pour un examen de santé.

Ils seront ensuite envoyés dans un endroit approprié pendant environ deux mois avant d'être renvoyés à Lopburi.

Les singes inquiètent les habitants de Lopburi depuis plusieurs années, une étude récente ayant révélé qu'il y avait une population de 5 709 individus vivant à l'état sauvage dans la province en 2023.

Les macaques restent des animaux protégés par la loi sur la conservation et la protection de la faune ce qui limite les actions possibles.

Dates de fermeture des parcs nationaux de Thaïlande en 2024

Chaque année, des parcs nationaux de Thaïlande ferment leurs portes aux visiteurs pour une certaine période, voici les dates pour 2024.

Si vous prévoyez d'explorer les pittoresques parcs nationaux de Thaïlande, assurez-vous de les visiter avant qu'ils ne ferment pour la saison !

Il s'agit d'une pratique normale, puisque le système des parcs nationaux de Thaïlande ferme chaque année plusieurs attractions pendant une certaine période, en fonction des conditions météorologiques et de l'état des parcs.

Les dates varient et la fermeture est souvent due à des conditions météorologiques extrêmes, en particulier pendant les mois pluvieux, qui peuvent créer des conditions dangereuses.

Les fermetures permettent aussi à la faune et à la flore de se régénérer.

La liste suivante montre les périodes de fermeture en 2024 des attractions dans les parcs nationaux en fonction de leur emplacement dans les bureaux régionaux respectifs des zones protégées dans tout le pays.



Voici les dates de fermeture de certains des parcs nationaux les plus populaires de Thaïlande :

Parc national de Khao Yai (200 km de Bangkok)

Cascade Kaeng Hin Phoeng et Cascade Takhro : du 1^{er} mars au 30 avril 2024.

Cascade Sarika : du 1^{er} au 30 avril 2024.

Point de vue de Pha Dia Dai : du 1^{er} juin au 30 septembre 2024.

Sentier naturel cascade KongKaeo-Cascade Heo Suwat : du 1^{er} juillet au 30 août 2024.

Parc national de Khao Sok (au sud de la Thaïlande dans la province de Surat Thani)

Site touristique de Bua Phut (*Rafflesia kerrii*) 111 km : du 1^{er} mai au 31 octobre 2024.

Tham Nam Thalu : du 1^{er} juin au 30 novembre 2024.

Parc national de Kaeng Krachan (le plus grand parc national de Thaïlande situé dans la province de Phetchaburi (districts de Nong Ya Phong, Kaeng Krachan et Tha Yang) et dans la province de Prachuap Khiri Khan (district de Hua Hin), près de la ville-district de Hua Hin. Il est dans la zone frontalière avec le Myanmar

Khao Phaneon Thung, Phaneon Thung Campsite et Huai Mae Saliang : du 1^{er} août au 31 octobre 2024.

Pha Nam Yod : du 1^{er} janvier au 30 septembre 2024.

Parc national de Kui Buri (situé dans les collines Tenasserim, dans la province de Prachuap Khiri Khan.)

Site d'observation de la faune, sentier de découverte de la nature et camping de Kui Buri : du 1^{er} au 30 juin 2024.

Parc national de Doi Inthanon (situé à environ 70 km au sud-ouest de Chiang Mai, il est surtout connu pour abriter le plus haut sommet de Thaïlande, qui culmine à 2 565 m.)

Piste naturelle de Kio Mae Pan et Namtok Lan Sadet : du 1^{er} juin au 31 octobre 2024.

Parc national d'Erawan (situé à l'ouest de la Thaïlande dans la province de Kanchanaburi)

Tout le parc : du 1^{er} au 30 septembre 2024.

Parc national d'Ao Phang-Nga (parc national marin de Thaïlande situé dans la province de Phang Nga)

Île de Koh Lawa Yai, Ao Khian, île de Koh Boi Yai, Accommodation Zone 2 (île de Koh Lawa Yai) et Ao Phang-nga Campsite : du 1^{er} août au 30 septembre 2024.

Parc national de Mu Ko Similan (parc naturel situé à environ 100 kilomètres au nord-ouest de l'île de Phuket)

Fantasy Reef, Ao Fai Wap, île de Koh Ngang Chang, Orchid House, île de Koh Payu (Koh Jed), île de Koh Tachai, et récif corallien autour de l'île Anita Reef (île de Koh Ha-île de Koh Hok) : fermeture pour une durée indéterminée.

MYANMAR

En raison de la situation actuelle, nous suspendons les informations sur ce pays

LAOS

Que faire, que voir au Laos ? Les plus beaux endroits à visiter



Visiter le Laos c'est découvrir une terre de contrastes où paysages et cultures varient selon la région. Au fil du Mékong, des montagnes, des cascades et une épaisse forêt tropicale s'offrent aux yeux des visiteurs. Pays du million d'éléphants, le Laos jouit d'une nature préservée et d'une faune endémique composée notamment de pachydermes, d'antilopes et de très rares dauphins d'eau douce.

Côté culture, c'est une destination spirituelle de choix : les temples sacrés sont d'un faste incomparable et témoignent d'une histoire millénaire. Pour un dépaysement assuré, voici nos incontournables du Laos.

Le temple de Wat Phou, berceau de la civilisation khmère

Le temple de Wat Phou, littéralement temple de la montagne, se trouve au sud du Laos, au pied de la montagne sacrée Bassac, dans le village de Champassak (située sur la rive occidentale du Mékong, environ 40 km au sud de Paksé, l'actuelle capitale de la province de Champassak.). C'est une destination encore méconnue qui ravira les amoureux de l'architecture coloniale (vous y verrez des vestiges de la colonisation française.) Inscrit au patrimoine mondial de l'Unesco, il s'agit de l'un des plus importants témoignages de la pré-civilisation khmère, plus ancien encore qu'Angkor, le célèbre site cambodgien. Fondu harmonieusement dans une nature luxuriante, il forme l'un des sites majeurs du pays.

Luang Prabang, joyau du Laos

Luang Prabang est un port fluvial situé sur le Mékong, 210 kilomètres en amont de Vientiane. Entre ses maisons coloniales françaises et ses temples bouddhistes, Luang Prabang reflète l'histoire du Laos, véritable paradis caché. Ancienne capitale du pays, elle est aujourd'hui classée au patrimoine de l'UNESCO. Pour la visiter, il faut apprendre à vivre à son rythme et assister, avant le lever du soleil, à la cérémonie de l'aumône des moines. Ensuite, on ira de temple en temple, du War Xieng Mouane au Wat Sensoukaram, pour s'imprégner de l'atmosphère spirituelle qui règne dans la ville.

La grotte de Kong Lo

Le Laos compte de nombreuses grottes, mystérieuses ou sacrées. Située dans la forêt de Hin Boun, au sud de Vientiane, la grotte de Kong Lo est certainement l'une des plus impressionnantes. Il est préférable de la visiter durant la période sèche, entre novembre et avril, puisqu'elle est traversée par la rivière Nam Hin Bun et on y accède en pirogue. À l'intérieur, dans une quasi-obscurité, stalactites et stalagmites se dévoilent à la lueur de la lampe.

Les chutes de Kuang Si

Accessibles en 45 minutes depuis Luang Prabang, les chutes de Kuang Si sont les plus grandes de la région. La cascade principale, haute de 50 m, s'écoule dans d'agréables bassins naturels où l'eau turquoise invite à la baignade. Situées dans un parc national, ce site bucolique est niché au cœur d'une forêt tropicale luxuriante. Non loin, on trouve un camp de préservation des ours noirs d'Asie, espèce menacée. Le meilleur moyen de s'y rendre est d'effectuer une randonnée d'environ trois heures, où l'on passe dans des villages ethniques et au cœur d'une nature préservée.

Vientiane, charmante capitale

Située sur la rive gauche du Mékong, juste en face de la Thaïlande, Vientiane fait partie des capitales d'Asie à découvrir dans sa vie. Singulière par son atmosphère paisible et ses dimensions à taille humaine, elle contraste nettement avec les capitales frénétiques des pays voisins. Le monument phare de la ville est le Pha That Luang, un édifice bouddhique recouvert d'or dans lequel on pourrait admirer un cheveu de bouddha. On le retrouve aussi sur tous les billets de banque !

Pour profiter du coucher de soleil, une balade sur les berges du Mékong est ici de mise.

Les grottes de Pak Ou, une étape spirituelle

Situées à deux heures de bateau de Luang Prabang, les grottes de Pak Ou sont des lieux saints et vénérés depuis plusieurs milliers d'années. Ornées de centaines de statues de bouddha, Tham Ting et Tham Theung - les deux grottes - sont de véritables sanctuaires spirituels nichés dans des falaises de calcaire. Non loin du site, le village de Ban Xang Hai est aussi à voir, il est réputé pour sa production de vin.

Les 4000 îles

Des îles au Laos alors que le pays ne compte aucun accès à la mer ? Oui, et il y en a 4 000, nichées au beau milieu du Mékong ! Elles forment un archipel nommé Si Phan Don. Certaines sont miniatures et disparaissent lors de la saison humide, d'autres comme Don Khong sont une escale de choix pour découvrir un paysage typique et bucolique. L'idéal est d'y louer un bungalow pour un séjour de détente, au rythme du fleuve.

La réserve naturelle de Bokeo

Située dans la province du même nom, au nord-ouest du Laos, la réserve naturelle de Bokeo s'étend sur 123 000 hectares de forêt tropicale. Sa mission principale consiste en la sauvegarde des gibbons à joues blanches, une espèce en voie de disparition. L'éco-tourisme s'est développé dans la réserve naturelle grâce à la "gibbon expérience" : observation de la faune, tyrolienne et nuit dans une cabane surplombant la jungle, c'est l'idéal pour mêler découverte de la région et sensations fortes !

Vang Vieng

Ville du Laos située dans la province de Vientiane, entre Luang Prabang et Vientiane, Vang Vieng fut jadis, avant l'arrivée du tourisme, un village paisible établi au bord de la rivière Nam Song au creux de montagnes karstiques percées de grottes. Devenue très prisée, il regorge désormais de restaurants, bars, agences de voyages, hôtels et guesthouses mais si nous l'incluons dans notre sélection c'est pour ses immenses montagnes en pain de sucre, des grottes qui valent le détour. Vous pourrez y faire du VTT, de l'escalade, de la tyrolienne, du kayak, du rafting et même faire un tour en montgolfière.

Pakse

La ville au sud du pays (579 Km de Vientiane) est située sur la rive gauche du Mékong, à son confluent avec la Sé Done (rivière Done). C'est un point naturel d'accès aux provinces voisines, grâce à son aéroport, à ses deux ponts sur la Sé Done et à celui sur le Mékong, monumental, qui permet de rejoindre la Thaïlande. Pakse est l'une des villes les plus importantes du pays d'un point de vue économique et une étape incontournable lors d'un voyage dans le sud du Laos. Elle abrite le plus grand marché du Laos, le marché de Talat Dao, où vous pourrez acheter du café cultivé dans les terres du plateau des Bolovens. Ne manquez pas le temple Vat Luang avec son école religieuse ornée de fresques colorées et de piliers richement ornés ainsi que le musée Champassak, le pont français de Paksé et le temple Vat Phabad, reconnaissable à sa structure colorée composée de petits stupas multicolores.

La région de Luang Namtha

La région de Luang Namtha, au nord-ouest du Laos, est réputée pour ses paysages montagneux et ses nombreuses ethnies minoritaires. C'est un lieu incontournable pour faire des randonnées guidées à travers les villages tribaux, rencontrer les habitants et en apprendre davantage sur leurs modes de vie traditionnels. Cette région est en grande partie classée comme zone naturelle protégée, ce qui en fait une région riche en aventures et en rencontres humaines fascinantes. Les voyageurs en quête d'expériences à vivre dans la nature seront comblés !

Le village pittoresque de Nong Khiaw

Nong Khiaw est situé dans le nord du Laos, à environ 130 Km au nord de Luang Prabang. La ville est traversée par la rivière Nam Ou et est entourée de magnifiques pics calcaires. Vous pourrez faire des randonnées à travers les champs de riz, du vélo le long des routes locales ou explorer les grottes des montagnes environnantes. Juste en dehors de la ville, allez jeter un œil aux "100 chutes", un ensemble de cascades au cœur de la jungle. Nong Khiaw offre donc un cadre idyllique pour se reposer, admirer la magnifique vue sur la rivière Nam Ou et profiter du Laos, caractérisé par son rythme de vie tranquille et sa philosophie de "prendre le temps".

Le village isolé de Muang Ngoi

Muang Ngoi Neua plus communément appelé Muang Ngoi est un charmant village du nord du Laos situé à environ 4h de [Luang Prabang](#). Ce village fluvial pittoresque niché dans un méandre de la Nam Ou, un affluent du Mékong, encadré par trois pitons abrupts recouverts d'une végétation luxuriante : Pha Boum, Pha Pe et Pha Kao. Le cadre naturel est splendide et se prête à la perfection pour un séjour détente dans un endroit où le temps semble suspendu et où il est facile de s'adapter au rythme de vie paisible et détendu. Un coin étonnant et préservé du Laos à découvrir absolument !

Savannakhet

C'est la 2ème plus grande ville du Laos, située au sud du Laos à la frontière Thaïlandaise (350 Km au sud de Vientiane) : Savannakhet est une ville agréable avec sa longue rue longeant le Mékong, où les habitants aiment se retrouver le soir. Beaucoup de voyageurs ne prennent pas le temps de s'y arrêter pourtant le charme d'antan agit et l'atmosphère de Savannakhet vous séduira forcément. Parmi les incontournables à faire, allez voir That Ing Hang Stupa, le célèbre site bouddhiste sacré, l'église de Santa Teresa et le lac Bungva, un peu à l'écart de la ville. Prenez aussi le temps de déambuler dans les rues pour admirer l'architecture coloniale Française de la ville.

La plaine des jarres ou plateau du Tran Ninh

[La plaine des Jarres](#), région montagneuse du nord du Laos, est une région de la province connue pour la présence dans ses champs d'imposantes jarres de pierre antiques, vieilles de plus de 2 000 ans et mesurant de 1 à 2,50 m de haut. Les plus grandes peuvent contenir jusqu'à 10 hommes debout ! Leur origine ne cesse de susciter des polémiques au sein de la communauté scientifique. Sur les sites, la découverte d'outils, d'objets en bronze et de céramiques indique la présence d'une civilisation fort avancée. Jusqu'à présent, personne n'a été en mesure de l'identifier.

Combien de temps faut-il pour visiter le Laos ?

La durée idéale pour visiter le Laos dépend largement des préférences individuelles, des intérêts spécifiques et du niveau d'exploration souhaité. Cependant, pour une visite générale du pays et pour découvrir ses principales attractions, nous vous recommandons de prévoir au moins deux semaines. Pour une expérience plus approfondie ou pour explorer des régions moins fréquentées, comme les régions reculées du nord du Laos ou des treks dans les montagnes, il est recommandé de prévoir davantage de temps, parfois jusqu'à trois semaines ou plus.

Déguster de savoureuses spécialités laotiennes

La nourriture laotienne se démarque de celles de ses pays voisins. Elle n'est pas influencée par la cuisine chinoise et vous trouverez dans vos plats une grande variété des herbes aromatiques qui la rend vraiment unique. Ici, comme partout en Asie, il est possible de manger à toute heure grâce aux petites échoppes proposant des encas en tout genre. Parmi les spécialités, on fond pour le khao lam, un riz gluant cuit au lait de coco que l'on déguste dans une tige de bambou ou le lap, une sorte de salade de viandes aromatisées. À Luang Prabang, on déguste les algues frites du Mékong accompagnées d'une très relevée confiture de piment : le tieo bong.

VIETNAM

L'Opéra de Hanoï propose une expérience de tourisme nocturne



Le théâtre municipal de Hanoï est un bâtiment du centre de la capitale du Viêt Nam. C'est l'un des monuments emblématiques de la ville. Inspiré de l'architecture de l'opéra Garnier de Paris, il est édifié sur les plans des architectes Broyer et Harlay. L'Opéra de Hanoï est mis en chantier le 7 juin 1901 pour être achevé en 1910. Le bâtiment a une longueur de 87 m pour une largeur de 30 m.

D'une superficie de 2 600 m², sa grande salle peut recevoir 598 personnes.

L'opéra est situé sur une belle place, au carrefour des rues Trang Tien et Hang Khay. Il donne sur la place de la Révolution d'Août, en mémoire des événements révolutionnaires allant d'août 1945 à la déclaration d'indépendance de la République démocratique du Viêt Nam, au matin du 2 septembre.

Depuis le 02 mars, l'espace extérieur de l'Opéra se métamorphe en un lieu artistique romantique, mêlant lumière et musique. C'est un nouveau produit culturel et touristique appelé "Jardin musical", qui contribue à enrichir les activités touristiques nocturnes de Hanoi.

Depuis le 02 mars, l'espace extérieur de l'Opéra se métamorphe en un lieu artistique romantique, mêlant lumière et musique. C'est un nouveau produit culturel et touristique appelé "Jardin musical", qui contribue à enrichir les activités touristiques nocturnes de Hanoi.

Dans le jardin musical se dérouleront des événements culturels et musicaux. Le théâtre prévoit également de collaborer avec les ambassades étrangères à Hanoï pour présenter leur musique au peuple vietnamien. Dans les temps à venir, l'Opéra de Hanoï proposera des visites guidées permettant aux visiteurs d'explorer le lieu tout en profitant de la musique. Des spectacles mettant en vedette des instruments de musique traditionnels et de la musique classique seront organisés au Jardin musical.

Les horaires des événements sont les suivants :

- De 9h à 12h et de 13h à 18h : concerts de musique classique et présentations d'instruments traditionnels.
- De 19h30 à 22h : concerts de musique classique ou performances de chanteurs nationaux et internationaux.

Les billets sont abordables, allant de 69 000 à 99 000 dongs (soit environ 2,08 à 4 dollars), avec une boisson incluse.

Si vous êtes de passage à Hanoï, ne manquez pas cette opportunité de découvrir l'Opéra de Hanoï sous un nouvel angle, bercé par la musique et la magie de la nuit.

Le musée de la Victoire de Diên Biên Phu s'ouvrira aux visiteurs tous les vendredis et samedis soir

Le musée de la Victoire de Diên Biên Phu, province de Diên Biên (Nord-Ouest) a décidé de s'ouvrir davantage tous les vendredis et samedis soir, du 5 avril au 31 mai.

Seuls les 6 et 7 mai, ce musée ouvrira également la porte aux visiteurs le jour comme le soir, a déclaré sa directrice, Vu Thi Tuyêt Nga



Cette activité vise à répondre aux besoins des visiteurs, notamment à l'occasion des congés du 30 avril, Journée de la Libération du Sud et de la Réunification nationale, du 1er mai, Journée internationale des travailleurs et du 70e anniversaire de la victoire historique de Diên Biên Phu (7 mai), a indiqué Vu Thi Tuyêt Nga.

Le musée de la Victoire de Diên Biên Phu, une destination incontournable, est situé dans la rue Vo Nguyen Giap, quartier de Muong Thanh, ville de Diên Biên Phu. L'ouvrage a été construit en 2012 et inauguré en 2014 à l'occasion du 60e anniversaire de la Victoire de Diên Biên Phu.

Il s'agit d'un projet à l'architecture moderne. La forme extérieure est conçue comme un chapeau en bambou recouvert d'un filet de camouflage ainsi qu'un système de rayons en béton et en acier renforcé pour recréer la tenue matelassée des soldats de Diên Biên Phu.

À l'intérieur se trouve un espace d'exposition d'une superficie de plus de 1 200 m², conçu de manière unique avec des paysages impressionnants, des scènes historiques et près d'un millier d'artefacts originaux pour recréer de manière vivante les 56 jours et nuits de la campagne de Diên Biên Phu.

Le point culminant est tout l'espace situé au centre, dédié au vaste tableau panoramique de l'ensemble de la bataille. Cette peinture à l'huile majestueuse mesure 132 m de long, 20,5 m de haut, 42 m de diamètre. Elle a été reconnue le plus grand tableau d'Asie du Sud-Est et l'un des trois plus grands du monde.

En tant que trésor d'images authentiques et vivantes de la victoire qui « a résonné à travers les cinq continents et a ébranlé le monde », le Musée de la Victoire de Diên Biên Phu est devenu une destination touristique incontournable pour quiconque visite la terre historique de Dien Bien.

En mars, le musée a accueilli 50 400 visiteurs.

Vietjet ouvrira une ligne directe entre Hô Chi Minh-Ville et Xi'an (Chine)

Après deux lignes vers Shanghai et Chengdu, Vietjet a ouvert une ligne directe entre Hô Chi Minh-Ville et Xi'an (Chine) à partir du 29 avril, devenant ainsi la compagnie aérienne reliant directement le Vietnam à l'ancienne capitale Xi'an de Chine.



Avec quatre vols aller-retour par semaine, cette nouvelle ligne aérienne contribuera à réduire la distance et le temps de trajet entre les deux destinations.

Les vols de Hô Chi Minh-Ville à destination de Xi'an décolleront tous les lundis, mercredis, vendredis et dimanches à 20h05 (heure locale) et atterriront à l'aéroport international de Xi'an Xianyang à 01h30 le lendemain (heure locale). Les vols aller-retour de Xi'an à Hô Chi Minh-Ville décolleront tous les lundis, mardis, jeudis et samedis à 02h30 (heure locale) et atterriront à Hô Chi Minh-Ville à 06h25 (heure locale).

Pour célébrer cette nouvelle ligne, Vietjet offrira des billets promotionnels à partir de 0 VND (hors taxes et frais) sur le site www.vietjetair.com et sur l'application mobile Vietjet Air. Cette offre est valable pour tous les vols internationaux le vendredi, avec des horaires de vol flexibles jusqu'au 31 décembre 2024.

Vietjet est un membre à part entière de l'Association du transport aérien international (IATA) avec le certificat IATA Operational Safety Audit (IOSA). En tant que plus grand transporteur privé du Vietnam, la compagnie aérienne a reçu le classement le plus élevé en matière de sécurité avec 7 étoiles en 2018 et 2019 par airlineratings.com, seul site web d'évaluation de la sécurité et des produits au monde, et a été classée par Airfinance Journal en 2018 et 2019 parmi les 50 meilleures compagnies aériennes au monde pour un financement et des opérations sains.

La compagnie aérienne a également été nommée Meilleur transporteur low-cost par des organisations de renom telles que Skytrax, CAPA, Airline Ratings et bien d'autres.

Lao Cai organisera des activités culturelles et sportives



La province montagneuse du Nord de Lao Cai (proche de la frontière chinoise), qui abrite la célèbre station balnéaire de Sa Pa, prévoit d'organiser un large éventail d'événements culturels et sportifs au deuxième trimestre 2024 pour attirer davantage des visiteurs nationaux et étrangers.

En avril-juin, de nombreuses activités auront lieu comme le festival d'été "Sa Pa, terre d'amour", une fête des fleurs à la station du téléphérique Fansipan, le Festival "temple Mau Son - Mau Thuong", un festival culturel de groupes ethniques sur le site pittoresque de la montagne Ham Rong et le troisième marathon de Sa Pa.

Les courses hippiques traditionnelles du district de Bac Ha auront lieu du 15 avril au 1er mai, tandis que le district de Bao Yen organisera le deuxième festival de culture populaire de la commune de Nghia Do.

Au cours de cette période, Lao Cai élaborera un plan pour la Foire internationale du tourisme de Lao Cai 2024 et un autre sur le développement du tourisme vert pour la période 2024-2025, avec une vision jusqu'en 2030.

CAMBODGE

Un sixième dauphin du Mékong est né

L'annonce de la naissance d'un sixième dauphin du Mékong au Cambodge cette année a été saluée par les autorités comme un événement "exceptionnel", compte tenu du nombre de naissances enregistrées jusqu'à présent en 2024.

Malgré la mort de deux des six dauphins d'eau douce, le taux de natalité semble bien supérieur à celui des années précédentes.



Huit naissances seulement ont été enregistrées au cours de l'année 2023, et seulement six en 2022.

Le dernier-né de la population cambodgienne de dauphins de l'Irrawaddy (*Orcaella brevirostris*) a été repéré par les gardes fluviaux de l'Administration des pêches (FiA) et du Fonds mondial pour la nature (WWF) Cambodge dans la zone d'Anlong Koh Pdao, commune de Kampong Cham, district de Sambor, province de Kratie, le 25 mars dernier. Il était accompagné de deux adultes.

Le 26 mars, Ouk Vibol, directeur du département de conservation des pêches de la FiA, relevant du ministère de l'agriculture, des forêts et de la pêche, a déclaré que malgré la perte tragique de deux baleineaux cette année, la population semblait en progression.

M. Vibol a exprimé ses préoccupations quant à la possibilité que les deux décès aient été causés par du matériel de pêche illégal. Il a également admis que les jeunes baleineaux étaient parfois attaqués par des mâles plus âgés qui cherchaient à s'approcher de leur mère.

Il a rappelé que l'utilisation de filets de pêche perforants de plus de 4 cm était interdite dans l'habitat des dauphins, et a encouragé les pêcheurs locaux à signaler tout nouveau-né ou toute attaque de dauphin mâle contre une femelle et ses petits à la FiA.

Cette espèce rare figure sur la liste rouge de l'Union internationale pour la conservation de la nature (UICN) en tant que "en danger critique d'extinction". On estime que le Cambodge abrite un peu plus de 90 dauphins d'eau douce, vivant principalement dans les provinces de Stung Treng et de Kratie.

Vers l'inscription du « Sankranta » sur la liste du patrimoine culturel immatériel de l'UNESCO



Le Cambodge demandera à l'UNESCO d'inscrire son « Sankranta » sur la liste du patrimoine culturel immatériel l'année prochaine, a annoncé le Premier ministre.

Lors de la cérémonie d'inauguration d'un stupa de reliques de Bouddha à la pagode Moniratanaram dans la province de Pursat, le Premier ministre a demandé au ministère de la Culture et des Beaux-Arts de préparer

les documents nécessaires pour demander l'inscription du « Sankranta au Cambodge » au patrimoine culturel immatériel de l'UNESCO d'ici 2025.

Selon le chef du gouvernement royal, nombreux sont ceux qui s'inquiètent de la disparition de la forme traditionnelle de cette célébration.

Le terme « Sankranta » vient du sanskrit et signifie le passage de l'ancienne à la nouvelle année. Cette année, le peuple cambodgien célébrera du 13 au 16 avril son Nouvel An traditionnel, l'un des plus grands festivals du pays.

Dans le même temps, Samdech Thipadei Hun Manet a souligné que le gouvernement royal (RGC) se préparait également à proposer sept autres inscriptions sur la liste du patrimoine culturel immatériel de l'humanité de l'UNESCO.

Les charmes de Sihanoukville au Cambodge

Sihanoukville est une ville du sud du Cambodge (à 200 km de Phnom Penh), capitale de la province de Sihanoukville. Donnant sur le golfe de Thaïlande, la ville est le seul port maritime en eau profonde du pays. Auparavant désignée Kampong Saom (littéralement « port agréable »), elle est rebaptisée en 1958 en l'honneur de Norodom Sihanouk, ancien roi du Cambodge.



C'est une destination unique, alliant la chaleur de son histoire à la sophistication des équipements modernes. Les temples anciens qui parsèment le paysage cambodgien offrent plus qu'un simple coup d'œil sur le passé : ils sont autant de portails vers l'héritage de la nation. L'expérience est complétée par des séjours dans des complexes hôteliers bien aménagés qui offrent confort et élégance à parts égales. Les gastronomes se réjouissent de la scène culinaire de Sihanoukville, de la préparation de la cuisine française traditionnelle, qui offre un goût d'Europe au cœur de l'Asie du Sud-Est.

Les cascades

Au bord de la rivière Prek Tuk Sap, à proximité de la ville de Sihanoukville, les chutes d'eau de Kbal Chhay offrent un cadre propice à la détente. Les explorateurs avides peuvent se lancer dans un bref voyage de 30 à 40 minutes à moto ou en taxi pour rejoindre cette enclave naturelle. La cascade, qui présente des niveaux impressionnants, revêt un caractère particulièrement dynamique pendant la mousson, de juillet à octobre. Célèbre pour ses cascades, Kbal Chhay est également une zone de loisirs très appréciée des habitants et des visiteurs.

La plongée et le snorkeling

Les eaux du littoral de Sihanoukville sont un terrain de jeu pour les amateurs d'activités aquatiques en quête d'aventures sous les vagues. Grâce aux centres de plongée spécialisés situés dans la zone portuaire, tous les participants peuvent obtenir une certification PADI à la découverte d'environnements sous-marins. Pour les amateurs de plongée avec masque et tuba, il s'agit de sites riches en coraux, situés près des îles au large de la côte. Les visiteurs peuvent également profiter d'une variété de sports nautiques tels que le kayak, le kitesurf et la planche à voile, le tout à des prix accessibles.

L'île de bambou

Depuis la plage d'Ochheuteal, un court trajet en ferry mène les visiteurs à l'île de Bambou. Également connue sous le nom de Hoh Russei, cette île jouit d'une grande tranquillité et se trouve à l'écart de la commercialisation. Les eaux claires et le sable blanc de l'île de Bambou offrent un paradis paisible aux personnes à la recherche d'un lien plus étroit avec la nature. Au-delà des heures passées au bord de la mer, les visiteurs peuvent aussi s'aventurer sur les sentiers de la jungle, savourer l'atmosphère des établissements de bord de mer ou envisager un séjour d'une nuit dans l'un des complexes de bungalows de l'île.

Les plages

La réputation de Sihanoukville en tant que première destination côtière du Cambodge est soulignée par son éventail de plages accueillantes. De l'allure vibrante des plages de Serendipity et d'Ochheuteal, qui s'adressent aux amateurs de fêtes et d'activités, aux bandes de sable plus tranquilles d'Otres et d'Independence Beach, chacune d'elles offre une ambiance unique. Les visiteurs peuvent s'immerger dans l'étreinte calme du sable blanc et des eaux claires du golfe de Thaïlande, offrant un cadre idéal pour la relaxation et l'appréciation du littoral.

Les casinos

La ville de Sihanoukville est le théâtre d'un réseau de plus de 20 casinos permanents, proposant aux touristes un large éventail de jeux de hasard, jour et nuit. Nichés dans la plupart des grands hôtels, ces établissements offrent un mélange de jeux populaires, de l'attrait international du Baccarat aux nuances stratégiques du Blackjack, en passant par la Roulette, le tout complété par un assortiment de machines à sous électroniques. Pour les aventuriers nocturnes en quête d'engagement et d'excitation, ces casinos apportent aux joueurs une immersion dans le monde des paris et du hasard.

Le marché nocturne

Dans un coin excentrique du village d'Otres, une activité nocturne intense, accompagnée de spectacles musicaux, se déroule sous le nom de Marché d'Otres. Chaque samedi, cette place de marché est une attraction pour une foule variée, grâce à ses rythmes trépidants et à une sélection éclectique de vendeurs. Il ne s'agit pas seulement de musique, mais aussi d'un éventail de spécialités culinaires, de boissons à volonté et d'un assortiment d'objets artisanaux et d'objets précieux. Le marché nocturne d'Otres est un carrefour de cultures qui réunit les habitants et les visiteurs pour profiter d'une soirée sous le ciel nocturne cambodgien.

Les îles de Koh Rong

Enveloppée dans une jungle dense, Koh Rong est un sanctuaire pour la vie marine au milieu des récifs coralliens. Le long de la côte de Koh Rong, les journées peuvent être consacrées aux baignades de soleil, aux plongées dans l'eau et au doux rythme des vagues, qui constituent la toile de fond de la relaxation. La plage de Police Beach se transforme en une fête nocturne à l'approche de la tombée de la nuit. Sous le couvert des étoiles, les fêtards peuvent danser et se rencontrer, profitant pleinement de la vie nocturne de l'île.

Le parc national de Ream

À courte distance du centre de Sihanoukville se trouvent les espaces protégés du parc national de Ream. Connus pour leur diversité écologique, les 200 kilomètres carrés du parc abritent une mosaïque d'écosystèmes allant des mangroves et des forêts tropicales aux cours d'eau et aux côtes vierges. Les visiteurs peuvent se promener en bateau dans les mangroves ou parcourir les sentiers du parc à vélo. Dans ce cadre naturel, le calme est assuré et l'excursion dans le parc national de Ream est une expérience enrichissante.

L'Agenda : CAMBODGE

Si la semaine de travail plafonne à 44h, en contrepartie, le Cambodge est un des pays les plus gâtés en nombre de jours fériés... Vingt-six jours fériés annuels parfois donnés en série de trois jours consécutifs –Nouvel An, Anniversaire du Roi, la Fête des morts locale et la Fête des Eaux, ce qui permet à la plupart des citoyens de rejoindre leur village et leurs familles pour un repos bien mérité. Ces jours sont marqués par un fort ralentissement des activités commerciales du Royaume car ce sont toutes les villes qui se mettent à tourner au ralenti...

Fête nationale au Cambodge : janvier

Fête du Têt (Nouvel an vietnamien ou chinois) au Cambodge et au Laos : janvier

Jour du Meak Bochea, célébration bouddhiste : février

Festival KaZantip à Sihanoukville : février

Journée internationale de la femme : 8 mars

Earth Hour : le 28 mars

Nouvel An khmer (Bon Chaul Chhnam) au Cambodge : avril.

Anniversaire du Bouddha au Vietnam et au Cambodge : le 30 avril.

Fête du travail : 1er mai.

Fête du Sillon sacré ou cérémonie du labour royal (Chat Prea Angkal) à Phnom Penh : mai

Jour de Visak Bochea : mai

[Jour du génocide au Cambodge : le 9 mai](#)

Anniversaire du Bouddha : le 12 mai

Anniversaire du roi Sihamoni au Cambodge : le 14 mai

Jour cambodgien et international de l'enfance : 1er juin

Anniversaire de la Reine mère Monique : 18 juin

Fête des ancêtres (Pchum Ben) au Cambodge : septembre

Journée de la Constitution : 24 septembre

Jour des Accords de Paris : 23 octobre

Couronnement du Roi : 29 octobre

Anniversaire du roi Norodom Sihanouk au Cambodge : le 31 octobre

Fête de l'indépendance au Cambodge : le 9 novembre

Fête de l'eau (Bon om touk) au Cambodge : novembre

Angkor Photo Festival à Siem Reap : novembre-décembre

Semi-marathon international d'Angkor Wat : décembre

Journée des droits de l'homme : 10 décembre

L'Agenda : THAILANDE

- Thailand Yacht Show & Rendez-vous à Phuket : janvier
- Festival des ombrelles à Bo Sang (Chiang Mai) : janvier
- [Le jour des enfants](#) : 11 Janvier
- Jour des enseignants : 16 janvier (sauf Week-end)
- Nouvel an chinois : février
- Pimex, Phuket International Boat Show à Phuket : janvier
- Festival des fleurs à Chiang Mai : février
- Magha Puja : février
- Saint-Valentin : le 14 février
- Earth Hour : le 28 mars
- Thailand International Balloon Festival à Chiang Mai : mars
- Cricket Week à Phuket : avril
- Visakha Puja en Thaïlande : mai
- Festival du lâcher de tortues à Phuket : avril
- The Great Mekong Bike Ride sur le Mékong (Thaïlande) : juin
- Khao Phansa (Festival des bougies) : juillet
- Asahna Bucha : Juillet
- Fête des mères Wan Mea et anniversaire de la reine Sirikit : le 12 août
- Anniversaire de SM le Roi Vajiralongkorn : 28 juillet
- Half Moon Festival, fête de la mi-automne à Bangkok : septembre
- Décès de SM le Roi Bhumibol 13 octobre
- Festival végétarien à Phuket : septembre-octobre
- Ok Phansa en Thaïlande : octobre
- Jour de Chulalongkorn : 23 octobre
- Festival de Phimai : novembre
- Loy Krathong, la fête des lumières : Novembre
- Yi Peng Festival à Chiang Mai : novembre
- Festival des éléphants (Elephant Round Up) à Surin : novembre
- Marathon de Bangkok : novembre
- Semaine du pont de la rivière Kwai à Kanchanaburi : novembre-décembre
- Laguna Phuket Triathlon à Phuket : novembre
- Fête des singes (Monkey Buffet festival) à Lopburi : novembre
- Silk and Phuk Seow Festival à Khon Kaen : novembre-décembre
- King's Cup Regatta à Phuket : novembre-décembre
- Anniversaire du roi et fête des pères : 05 décembre
- Jour de la constitution : 10 décembre
- Nouvel An sur Central World Square à Bangkok : décembre
- Nouvel An en Thaïlande : décembre-janvier

L'Agenda : MYANMAR

- Pyatha (Jour de l'indépendance) : janvier
- Fête de la pagode Ananda à Bagan (Pagan) : janvier
- Kachin Manaw Festival à Myikyina : janvier
- Naga New Year Festival (Kaing Bi) : janvier
- Kayin (Nouvel An karen) : janvier
- Fête de la pagode Mahamuni à Mandalay : janvier - février
- Fête de l'Union : le 12 février
- Baw-gyo Festival à Thipaw : mars
- Festival de la pagode Kakku (Kekku) aux environs de Taunggyi : mars
- Earth Hour : le 28 mars
- Thingyan Festival (Fête de l'eau) : avril
- Festival de Kason : mai
- Pleine lune de waso : juillet
- Jour des martyrs : juillet
- Nat Festival à Taungbyon (Mandalay) : août
- Festival du Phaung Daw Oo au lac Inle : septembre-octobre
- Festival de la pagode Kyaukdawgyi à Mandalay : octobre
- Thidingyut Festival (Festival des lumières) : octobre
- Festival de la danse d'éléphants à Kyaukse (Mandalay) : octobre
- Hot Air Balloon Festival à Taunggyi : novembre
- Tazaungdaing Festival of Light : novembre
- Fête de la pagode à Kyaik-Hti-Yo (au Rocher d'Or) : novembre
- Kayin (Nouvel An karen) : décembre

L'Agenda : LAOS

- Fête du Têt (Nouvel an vietnamien ou chinois) au Cambodge et au Laos : janvier
- Wat Phou Festival et Mahakhabousa à Champassak : février
- Makha Bucha (Magha Puja) à Luang Prabang : février
- Boun Phavet (Fête des monastères) : mars
- Earth Hour : le 28 mars
- Pii mai ou Songkran (Nouvel An bouddhiste) : avril
- Boun Visakhaboucha : mai
- Khao Phansa : juillet
- Boun Khao Padabdin (Fête des morts) : septembre
- Boun Ok Phansa et Boun Xouang Heua : octobre
- Bun Nam ou Suang Heua sur l'île de Khong : octobre
- Courses de bateaux Boun Ok Phansa sur les berges du Mékong : octobre
- Fête des lumières (Lai Heua Fai) à Luang Prabang : octobre

Boun That Luang Festival à Vientiane : novembre
That Inhang Festival dans les environs de Savannakhet : décembre
Fête nationale (Vanh Saad) : décembre
Nouvel An hmong : décembre

L'Agenda : VIETNAM

Fête du Têt, Nouvel an vietnamien (Tet Nguyên Dán) : janvier
Fête de la procession Quan Dam à Dong Ky (province de Bac Ninh) : janvier
Chua Huong (Fête de la pagode des parfums) à Huong Son : janvier - avril
Anniversaire de la fondation du parti communiste vietnamien : le 3 février
Lim Festival ou fête de Hội à Lim (province de Bac Ninh) : février
Fête du Trang-Nguyên (Premier lauréat) : février
Festival des pêcheurs à Hoi An : mars
Earth Hour : le 28 mars
Fête de la pagode Thay (province de Ha Tay) : avril
Fête des aliments froids à Têt Han Thuc : avril
Nouvel An khmer : avril
Fête de Bach Dang (province de Quang Ninh) : avril
Fête du village de Van Vi (province de Ha Tay) : avril
Fête de Truong Yen (province de Ninh Binh) : avril
Fête du lancer de cerfs-volants de Ba Giang (province de Ha Tay) : avril
Anniversaire du Bouddha au Vietnam et au Cambodge : le 30 avril
Anniversaire de la prise de Saigon : le 30 avril
Festival Ba Chua Xu à Chau Doc : mai
Fête de Quang Lan (province de Bac Ninh) : juillet
Thât-Tich (Fête du sept obscur ou du double sept) : août
Fête nationale : le 2 septembre
Fête de combat de buffles à Do Son : septembre
Fête de la mi-automne (Fête des enfants) : septembre
Fête du temple Tran à Nam Dinh : septembre
Fête du Double-Neuf à Trung Cuu : octobre
Festival d'automne de la pagode de Keo à Thai Binh : octobre
Fête des eaux (Or Om Boc) à Sóc Trăng : octobre-novembre

Toutes les dates mentionnées sont sous réserve de modification.